
 
1. Der Landrat eröffnete die Sitzung und stellte die ordnungsgemäße Einladung zur Sitzung fest.  

 
2. Der Landrat bat alle Anwesenden um eine Schweigeminute zum Gedenken an den am 

18.12.2006 verstorbenen Abgeordneten Dieter Hornung. Er verlas folgenden Text: 
 
Herr Dieter Hornung war seit 1999 Mitglied des Kreistages. Seit diesem Zeitpunkt war er Mitglied des 
Umweltausschusses. Dem Planungs- und Verkehrsausschuss sowie dem Finanzausschuss gehörte er bis 
Juni 2006 an. Mitglied des Arbeitskreises Europa war er seit Oktober 2001. Ferner war er seit einigen 
Monaten Mitglied der Landschaftsversammlung Rheinland. Darüber hinaus vertrat er seit Beginn der 
Wahlperiode die Interessen des Rhein-Sieg-Kreises als stellv. Mitglied im Verwaltungsrat der 
Beteiligungsgesellschaft Bonn/Rhein-Sieg mbH sowie als Mitglied der Vertreterversammlung für den 
Lokalfunk Bonn/Rhein-Sieg e.V. und als Mitglied des Kuratoriums der Stiftung der Kreissparkasse Köln für 
den Rhein-Sieg-Kreis – Stiftung für Sport, Kunst, Kultur, Natur und Umwelt.  
 
Sein freundliches, kooperatives und engagiertes Eintreten für die politischen Belange des Rhein-Sieg-
Kreises und der Stadt Hennef trugen ihm hohe Anerkennung ein. Sein besonderes Engagement galt der 
Umwelt- und Europapolitik. Als Mitglied des Umweltausschusses hat er die Interessen des Natur- und 
Landschaftsschutzes im Rhein-Sieg-Kreis wesentlich mit gestaltet und umgesetzt, dabei aber auch die 
Belange der Bürger/innen einbezogen und berücksichtigt. Als Fürsprecher des Arbeitskreises Europa hat 
er die Bildung dieses Arbeitskreises in 2001 engagiert unterstützt; seit diesem Zeitpunkt widmete er sich 
als Mitglied dieses Arbeitskreises insbesondere der Völkerverständigung und den Partnerschaften.  
 
Er hat sich um den Rhein-Sieg-Kreis verdient gemacht. Wir werden ihn in ehrender Erinnerung behalten.  
 
 

3. Der Landrat begrüßte die am 03.01.2007 in den Kreistag nachgerückte Abg. Renate Becker-
Steinhauer und wünschte ihr viel Erfolg.  

 
4. Der Landrat gratulierte der ehemaligen Vize-Landrätin und Neubürgerbeauftragten Frau Maria 

Weiler, die am 11.04.2007 80 Jahre alt wurde. 
 

5. Der Landrat gratulierte Abg. Bruno Görg, dem am 28.03.2007 das Bundesverdienstkreuz am 
Bande verliehen wurde.  

 
6. Der Landrat informierte die Mitglieder des Kreistages darüber, dass sich der Ehrenlandrat Dr. 

Franz Möller einer Operation habe unterziehen müssen. Er wünschte ihm eine schnelle 
Genesung. Die Mitglieder des Kreistages schlossen sich den Genesungswünschen des Landrates 
an.  

 
7. Der Landrat wies darauf hin, dass sich Abg. Rackwitz-Zimmermann für die heutige Sitzung 

entschuldigt habe, da ihr Vater verstorben sei. Er sprach ihr seine aufrichtige Anteilnahme aus. 
Die Mitglieder des Kreistages schlossen sich dem an.  

 
8. Der Landrat verwies zur heutigen Sitzung auf die Einladung vom 13.04.2007, die Nachsendung 

und den Nachtrag vom 19.04.2007 sowie auf den 2. Nachtrag vom 24.04.2007. Die Niederschrift 
über die Sitzung des Kreisausschusses mit den Beschlussempfehlungen an den Kreistag sei den 
Mitgliedern des Kreistages über die Fraktionsfächer bzw. persönlich ausgehändigt worden. Zu 
TOP 7 sei den Abgeordneten heute der Bericht nach § 3 Frauenförderplan (Zeitraum 01.01. – 
31.12.2006) verteilt worden. Ferner sei zur heutigen Sitzung das aktualisierte Handbuch des 
Kreistages – Stand April 2007 – bereit gelegt worden.  

 
Antrag: 
Abg. Krupp beantragte, TOP 14.3 „Bratung und Beschlussfassung über den Entwurf des Stellenplanes für 
das Haushaltsjahr 2007“ von der Tagesordnung abzusetzen, da der Entwurf des Stellenplanes nur 
unvollständig der Einladung beigefügt gewesen sei. 
 



Der Landrat verwies auf die in der Beschlussvorlage enthaltenen Erläuterungen. Danach sei der Entwurf 
des Stellenplanes allen Kreistagsabgeordneten mit der Einladung zur Sitzung des Personalausschusses 
am 15.03.2007 zugesandt worden. Auf Grund der Beratungsergebnisse des Personalausschusses sei der 
Stellenplanentwurf für den UA 0100 angepasst worden. Die geänderten Auszüge des Stellenplanentwurfs 
seien der Anlage 14 zu TOP 14.3 beigefügt worden. Der Entwurf des Stellenplanes liege somit allen 
Kreistagsabgeordneten in vollständiger Form vor. 
 
Abg. P.R. Müller zog daraufhin den Antrag der SPD-Kreistagsfraktion zurück. 
 
 
 


